

- En 1997, le Canada a exporté pour 298 millions de dollars de biens en Nouvelle-Zélande, contre 228 millions en 1996. Les importations canadiennes en provenance de la Nouvelle-Zélande ont atteint quelque 366 millions de dollars en 1997, comparativement à 322 millions en 1996.
- Les principales exportations canadiennes en Nouvelle-Zélande sont les machines et l'équipement électrique, les engrais (potassiques), les produits du bois et du papier, le polyéthylène, les céréales, le porc, le saumon en boîte et le soufre. On voit des progrès dans les secteurs à plus grande valeur ajoutée, à savoir le matériel informatique et les logiciels, le matériel de télécommunications et les produits de consommation.
- Les principales importations canadiennes en provenance de la Nouvelle-Zélande sont le bœuf, l'agneau, les produits laitiers, les fruits frais, les outils et l'outillage, le fer et l'acier, ainsi que le poisson.
- D'une valeur de 2 milliards de dollars, l'investissement direct de la Nouvelle-Zélande au Canada est important par rapport à la taille relativement modeste de sa population. Fletcher Challenge Ltd. vient en tête, avec des investissements dans le secteur forestier en Colombie-Britannique et dans les secteurs pétrolier et gazier en Alberta et en Saskatchewan.
- L'investissement canadien en Nouvelle-Zélande dépasse le milliard de dollars et couvre un vaste éventail de secteurs, y compris les technologies de l'information, l'énergie, la radiodiffusion, la transformation des aliments et la distillation.
- Les coentreprises canadiennes en Nouvelle-Zélande incluent des projets de TransAlta Utilities Corp. (production thermique d'électricité et services d'électricité), Methanex Corp. (production de méthanol), CanWest Global (télévision), Sask. Telecommunications (câblodiffusion et téléphone), McCain Foods Ltd. (transformation d'aliments) et GEAC Computer Corp. (technologie de l'information).